

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Bundesfrauenrat
Beschlussdatum: 07.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 403 bis 404 einfügen:

vergangenen Jahren halbiert. Die Kosten sollen von den Krankenkassen übernommen und telemedizinische Betreuung ausgebaut werden. Wir wollen das Stillen in der Öffentlichkeit in Deutschland grundsätzlich erlauben. Das Hausrecht in der Gastronomie und in Freizeiteinrichtungen soll die Stillfreiheit nicht beeinträchtigen. Dafür wollen wir eine gesetzliche Grundlage schaffen. Stillende dürfen nicht diskriminiert werden, sondern sie sollen alle Freiheiten bekommen, um ihr Kind unbeschwert zu versorgen.